

## ～MY推薦状～

丁様邸より 太鼓判

「いっかはマイホームが欲しい」と思っていました。何をどうすれば良いのか、特にお金の事はサッパリ分からず、周囲から「家、建てちゃいなよ」と言われる事も多かったのですが、結局何もせず気付けば集合住宅で15年も生活していました。私達は家を建てるならとても手が届かないようなハウスメーカーのモデルハウスよりも実際に誰かが建てた家を見てイメージを膨らませたいと考え、ハウスメーカーではなくリーズナブルな価格で良い家を建ててくれる地元の工務店を探していました。色々情報収集をして大栄商事を知り、見学会に出掛けたのが大竹さんとの出会いでした。興味を持った理由が自分達のような子育て中の家族が多く建っている事と、大栄さんの建てる家は同じような家ばかりではなく、個性のある色々な家だったため、ここなら本当の注文住宅が建てられると思ったからです。見学会で大竹さんの誠実な人柄と対応に惹かれ、何も分からない私達に「お金の事」「家の性能・特徴」について丁寧に教えて頂きました。初めて会ったその日に、私達の要望を細かく知ろうとメモを取る姿や、営業、ぽさがない対応で本当にお客様第1で考えてくれているのが伝わり、とても好印象でした。スタッフの皆さんにとっても親切にして頂いたため、ここで建てるんだろうなと直感しておりました。

## ～MY推薦状～

Ｔ様邸より 太鼓判

打ち合わせが始まると、寒い中一緒に土地を見に行き、頂き迅速な対応をして頂いたおかげで"すぐに土地が決まり、その後の打ち合わせがスムーズに進みました。住宅ローンも大竹さんのアドバイスを受け、準備した結果スムーズに通過し、家を建てる不安がなくなり、楽しみになりました。大竹さんは聞いた事は何でも答えられるので、知識が豊富な所もとても信頼できました。家が建ち始めると色々な職人さんにお世話になり、とても丁寧に造って下さいました。大工さんいつも現場を快く見せて下さり、楽しく会話をした事が思い出になりました。暑い中ありがとうございました。コストパフォーマンスも良く、温度のストレスがない家でとても快適に過ごしています。完成した家は本当にイメージ通りで家のどこにいても楽しいです。大竹さん、忙しい中いつも早い対応をして頂きありがとうございました。田村さん、お姉さん、手続きを手伝って頂きありがとうございました。家が建つ後も気になる事を大竹さんに連絡すると対応がとても早いので、建てたら終わりではなく、建てた後も安心です。私達の要望を全て叶えて下さり、家造りに関わった全ての皆様にとっても感謝しています。大栄商事の皆様、これからも末永くよろしくお願ひします。自信を持ってオススメできる、素晴らしい工務店です!!